

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 19, 2024 - 07:34



BRIPTU ERDIANIN BHABINKAMTIBMAS DS. CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°3'40", 109°55'3", 487,8m, 77°  
18/07/2024 11:22:44

*Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjingsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian.N, melaksanakan giat Door to Door System (DDS) atau Anjangsana ke warga masyarakat Desa Cisitu, yang bertempat di Kp. Bojong Kupa, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Pada kesempatan tersebut, Briptu Erdian.N memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat setempat. Himbauan tersebut meliputi:

1. **Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diimbau untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor. Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Masyarakat Desa Cisitu diharapkan dapat mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
3. **Penggunaan Knalpot Standar:** Briptu Erdian.N mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis yang berlaku.
4. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja:** Warga yang memiliki anak remaja diminta untuk mengawasi mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan geng motor ataupun tawuran.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Giat DDS atau Anjangsana ini merupakan salah satu langkah proaktif yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.